

Karl Beck an der Spitze des Fördervereins

ORANIENBAUM/MZ/AB - Der Förderverein der Gesamtschule im Gartenreich hat einen neuen Vorstand gewählt. An der Spitze steht nunmehr Karl Beck. Seine Stellvertreter sind Thilo Schneider und Doreen Gebhardt. Das Amt des Schatzmeisters hat Ulrich Lange inne. Als Schriftführerin fungiert Simone Lindemann. Die Mitgliederversammlung musste den Vorstand komplett neu formieren, da bisherige Mitglieder nicht wieder zur Wahl antraten. Dies waren Jana Ilsmann (Vorsitzende), Ellen Müller (Erste Stellvertreterin) und Janett Lübbe (Schatzmeisterin).